

NEUES LOGO NEUES MARKENZEICHEN

Wir freuen uns riesig, dass wir unser neues Logo präsentieren können: Nach über 10 Jahren mit der stählernen Faust war es an der Zeit für ein Face-Lift. Schließlich haben wir auch uns und unser Angebot für Organisationen, Spender*innen und Unternehmen maßgeblich weiterentwickelt. Dem wollen wir auch optisch Rechnung tragen. Darum haben wir an einem neuen HSG-Logo, einer neuen Schrift und neuen Farben gearbeitet.Und heute geht es los: Wir fangen an, dir das neue Logo zu präsentieren, und lassen das alte Logo in den nächsten Monaten nach und nach verschwinden.



NEUES LOGO WAS STECKT DAHINTER

Wir sind ein Verein,

der von bewegenden Geschichten lebt und bei dem Werte und Begriffe wie "Verbundenheit", "Menschlichkeit" "Spaß und Freude", "Dynamik und Kraft" groß geschrieben werden. Das ist so elementar für uns und unseren Sport "Handball", dass wir es auch in unserem Logo ausdrücken wollen.

Mit dem neuen Logo werden genau diese Werte aufgegriffen:

Die Verbundenheit zu unserer Stadt Völklingen und die Liebe zum Handball, die eine stabile Einheit bilden. Die vielen Projekte, die unter dem roten HSG-Dach den Verein ausmachen, weil man sich unterstützt und unter die Arme greift. Man hilft sich "Schulter an Schulter" – genau so, wie auch die Buchstaben einen gemeinsamen Schulterschluss darstellen und alles verbinden. Gleichzeitig soll durch das Logo auch unser Bewegungscharakter symbolisiert werden. Denn wir haben in den letzten Jahrzenten erleben dürfen, was unser Sport für eine Kraft und Dynamik besitzt.

Wie geht es weiter?

In den nächsten Monaten wird es Orte geben, an denen dir auch noch unser altes Logo begegnen wird. Das betrifft auch unsere Partnerplattformen. Aber wir gehen davon aus, dass wir bis Ende des Jahres die komplette Umstellung geschafft haben. .

> Wir hoffen sehr, das Logo gefällt dir genauso gut wie uns!